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Депутаты от «Единой России» выступили
против создания антикоррупционной
комиссии при Думе Братска
Депутаты от «Единой России» выступили против создания антикоррупционной комиссии при Думе Братска.
Вопрос о её необходимости обсуждался 12 апреля на заседании постоянной депутатской комиссии по
местному самоуправлению, в которой большинство членов является «единороссами».

Предложение создать в Думе города ещё одну комиссию внёс депутат от «Справедливой России» Александр
Гаськов. В своём коротком выступлении он отметил, что существует федеральный закон, который позволяет
муниципальным органам представительной власти создавать депутатские комиссии по противодействию
коррупции. По словам народного избранника, подобные комиссии уже созданы при думах Сургута,
Екатеринбурга, Ивановска, Рязани и других городов.

- Эти комиссии работают. Я предлагаю создать при Думе города Братска временную или постоянно
действующую комиссию по противодействию коррупции на основании федеральных законов. Такие
комиссии создали такие города, которые думают о своём развитии и будущем, - отметил Александр
Гаськов («Справедливая Россия»).

Обсуждение предложения началось с небольшого конфуза. Председательствующий Эдуард Дёмин
(депутат от «Единой России»), не моргнув глазом, заявил, что нет смысла создавать при Думе
антикоррупционную комиссию. Она и так есть. Что, впрочем, не подтвердилось спустя уже пять минут
(подробности – в галерее). Выяснилось, что вместо комиссии в Думе Братска есть специальный человек,
который в одиночку противостоит коррупции. Это один из бухгалтеров аппарата Думы. Хорошо, что
депутаты об этом узнали спустя полтора года после выборов.

Как только стало ясно, что никакой комиссии нет, «единороссы» заявили, что она, в общем-то, и не
нужна. Главный аргумент народных избранников – контролирующих органов достаточно.

- Опыт показал, чем больше мы создаём контролирующих, карательных и других органов, тем лучше не
становится. От Думы работает контрольно-счётная палата, у нас есть федеральный закон о
противодействии коррупции. У нас имеется финансовый контроль в городе Братске, у нас есть
Федеральная антимонопольная служба, которая контролирует все закупки. У нас есть прокуратура и
Общероссийский народный фронт. Что мы будем ещё что-то создавать? - заявил депутат Александр
Большешапов («Единая Россия»).

- Если мы создаём комиссию, значит, мы выдвигаем определённые сомнения и базируемся на фактах. Я не
думаю, что наша администрация имеет коррупционную составляющую, - уверенно сказал депутат
Аркадий Нестеренко («Единая Россия»).

Какие конкретно факты нужны депутатам, руководитель фракции «Единой России» в Думе Братска не
пояснил. Странно, что единороссы не задаются вопросом, почему в мэрии работает Владимир Вершинин,
на которого уже заводили уголовное дело. Ведь оно было закрыто по истечению срока давности, а не по
оправданию фигуранта судом. «Единая Россия» не интересуется, почему затягивается расследование по
делу председателя комитета по управлению Падунским округом Алексея Казанцева, которого обвиняют в
превышении должностных полномочий. Опять же, администрация Братска, в отличие от депутатов,
почему-то посчитала нужным создать, пусть и временную, но специальную антикоррупционную комиссию,
результатов работы которой, впрочем, пока нет. По словам Александра Гаськова, деятельность
комиссии по противодействию коррупции направлена на проверку работы не только чиновников, но и
самих депутатов.
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- Комиссия затронет и депутатов тоже: сдача деклараций, сокрытие данных. Это всё прописано в работе
других дум. Чего вы боитесь-то? - спросил Александр Гаськов.

Несмотря на то, что никакого страха, по словам Эдуарда Дёмина, депутаты не испытывали, за создание
антикоррупционной комиссии народные избранники голосовать не стали. Эдуард Дёмин продавил решение,
суть которого сводилась к тому, что информацию о создании комиссии депутаты приняли к сведению, а
Александру Гаськову предложили самостоятельно разработать положение и регламент. Предложение,
которое вынесли на голосование, звучало так:

- Кто за то, чтобы принять информацию депутата Гаськова Александра Юрьевича к сведению и
рекомендовать подготовить в установленном регламентом порядке проект решения и вынести его на
Думу?

Такая постановка вопроса несколько запутала самих «единороссов». Сергей Гришин и Аркадий Нестеренко
после вопроса председателя: «кто за?» руку вместе с однопартийцами не подняли. Проголосовали они
только тогда, когда заметили, что окружающие их коллеги уже высказались «за».

Предложение о том, что следующим вопросом на голосование необходимо поставить решение о создании
самой антикоррупционной комиссии, Эдуард Дёмин почему-то проигнорировал, заявив, что по всем
вопросам уже проголосовали, именно этот вопрос исчерпан, и закрыл заседание. Со своей стороны,
Александр Гаськов рассказал, что он теперь намерен вынести на обсуждение депутатов уже готовый
проект решения и положения о создании при Думе антикоррупционной комиссии.
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